

Meine Region DIE GUTE NACHRICHT

Heumilchbauern prämiert

OBERNDORF, REINSBERG Eine renommierte Expertenjury bewertete knapp 600 Heuproben nach Kriterien wie Nährstoff-, Energie- und Mineralstoffgehalt sowie nach Farbe und Geruch. Die Ehrung der drei besten Heuproduzenten in insgesamt fünf Kategorien fand kürzlich im Salzburg Congress statt.

Dabei wurde die Kategorie „Ballenheu“ von zwei Milchbauern aus dem Bezirk Scheibbs dominiert: Der 2. Platz ging an Reinhard Aigner aus Oberndorf an der Melk, der 3. Platz an Monika und Engelbert Teufel aus Reinsberg.



◀ Georg Strasser (Präsident Bauernbund), Andrea Wagner (Vizepräsidentin LK NÖ), Josef Schwaiger (Landesrat Salzburg), Reinhard Aigner mit Frau, Karl Neuhofer (Obmann ARGE Heumilch), Vertreterin Sponsor: Die Saat, Josef Moosbrugger (Präsident LK Österreich) und Reinhard Resch.
Fotos: ARGE Heumilch



◀ Georg Strasser (Präsident Bauernbund), Andrea Wagner (Vizepräsidentin LK NÖ), Josef Schwaiger, Engelbert und Monika Teufel, Karl Neuhofer (Obmann ARGE Heumilch), Vertreter der Sponsoren: Labor Rosenau und Stockinger Bau, Josef Moosbrugger (Präsident LK) und Reinhard Resch.

Bezahlte Anzeige

Neue Gesundheitsangebote in der Apotheke

Die Novelle zum Apothekengesetz bringt mehr Versorgungs- und Lebensqualität für die Niederösterreicherinnen und Niederösterreicher.

A ÖSTERREICHISCHE
APOTHEKERKAMMER

Durchschnittlich 500.000 Menschen besuchen in Österreich pro Tag eine Apotheke. Und es könnten bald noch mehr werden: Denn die Apothekerinnen und Apotheker werden das Angebotsspektrum ihrer Leistungen erweitern. Dahinter steht das neue Apothekengesetz, das am 28. Februar im Nationalrat in Wien beschlossen worden ist.

„In Zukunft werden moderne und innovative Gesundheits-tests wie etwa Blutzucker- und Cholesterinmessungen oder Analysen von Mikronährstoffen wie Vitamin D angeboten. Dazu kommen vor Ort Nachweise von Infektionskrankheiten wie Influenza, RSV oder COVID-19“, berichtet Mag. pharm. Elisabeth Biermeier, Vizepräsidentin der Apothekerkammer Niederösterreich. Die



Apotheken seien bereits jetzt eine tragende Säule des Gesundheitssystems. „Diese zentrale Rolle wird durch die Ausweitung des apothekerlichen Leistungsspektrums weiter gezielt gestärkt. Wir erhöhen mit dieser Offensive an

neuen Gesundheitsangeboten die Versorgungs- und Lebensqualität der Bevölkerung“, so Biermeier weiter. Die Novelle zum Apothekengesetz ermöglicht außerdem die freiwillige Anpassung der Apotheken-Öffnungszeiten an re-

gionale Versorgungsbedürfnisse der Menschen. Darüber hinaus können bis zu drei Filialen pro Apotheke betrieben und sogenannte ausgelagerte Abgabestellen, beispielsweise in Gemeinden ohne Apotheke, eingerichtet werden.

Der Apotheker/die Apothekerin ist für Sie rund um die Uhr da – mit Rat und Tat.
Foto:
Hörmandinger